

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SITIO DE BODA. Montecarlo, junio 21. Capilla Palatina donde se casará la Princesa Carolina con el industrial francés Philippe Junot.

E.U. Deplora Nueva Posición Asumida por Gobierno de Israel

WASHINGTON, junio 21 (UPI).-- El Gobierno de los Estados Unidos, después de ponderar su reacción durante tres días, deplora hoy públicamente la posición asumida por Israel sobre el futuro de la ocupada ribera occidental del río Jordán.

"Ahora efectuaremos activas consultas con los Gobiernos de Egipto y de Israel para determinar cuáles son los pasos que podrían darse a fin de ayudar a las partes a reanudar las negociaciones", en procura de una solución pacífica al conflicto del Oriente Medio, declaró un vocero del Depar-

tamento de Estado. El funcionario añadió que es posible el viaje de un diplomático norteamericano del más alto nivel a la región.

El Gobierno israelí reveló el fin de semana último un plan para el futuro de la ribera occidental del río Jordán, que mantiene bajo su ocupación militar desde la guerra de 1967, en respuesta a preguntas específicas de Estados Unidos sobre su actitud. Según el plan del Estado judío, sus tropas seguirán ocupando ese territorio por cinco años y condicionarán su retirada al

—Favor pase a la Pág. 64.

Jefe Fuerzas Armadas Implicado en Oscuro Crimen en Honduras

TEGUCIGALPA, 21 junio (ACAN-EFE). -- El Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, General Policarpo Paz García, fue acusado el martes por una mujer de estar involucrado en el secuestro y el asesinato de un matrimonio de esta capital.

La acusación señala también al Teniente Coronel Leonidas Torres Arias, Jefe del Departamento de Inteligencia Militar del Estado Mayor, y el Mayor Armando Calindonio, ex-Jefe del Departamento Nacional de Investigación, (DNI). El matrimonio secuestrado y

presuntamente muerto, estaba formado por Mario Ferrari y Mary Gárdenas de Ferrari, señalada como sobrina del ex-Presidente mexicano Lázaro Cárdenas.

La mujer que acusa a los tres altos oficiales responde al nombre de Ana Julia Alvarez. Es compañera de hogar de Alejandro Yanez, un civil detenido hace varios días y quien confesó haber participado en el secuestro y asesinato de la pareja Ferrari.

Ana Julia Alvarez apareció en escena aconsejada por el abogado

—Favor pase a la Pág. 48.

Evitar el Naufragio de la OEA Pide Canciller Colombiano

WASHINGTON, junio 21 (UPI). El Canciller de Colombia, Indalecio Liévano, hizo hoy un ferviente llamado a las naciones del Hemisferio para que impidan el "naufragio" de la Organización de Estados Americanos (OEA).

"No constituye prueba de sabiduría el permitir el naufragio de la Organización que había logrado... fórmulas de compromiso, para articular la convivencia y cooperación", expresó Liévano al inaugurar la VIII Asamblea Interamericana en su calidad de Presidente Provisional.

Tales logros lo han sido "en completa igualdad de una potencia de poder planetario y de

numerosos estados independientes y en distintos grados de desarrollo", recalcó el Canciller colombiano.

La mención de Liévano a los problemas que estarían a punto de hacer naufragar a la OEA pareció referirse a la política proteccionista asumida por las naciones industriales en el ámbito del Comercio Internacional, particularmente Estados Unidos.

Al efecto, "en los foros del sistema ha descendido el nivel de importancia de los temas debatidos y se ha desatendido la necesidad de precisar si las grandes cuestiones económicas,

—Favor pase a la Pág. 40.

Una Seria Advertencia de Carter a Países de L.A.

WASHINGTON, junio 21 (UPI). El Presidente Jimmy Carter, reiterando su apoyo a las libertades humanas, previno hoy asperamente a los cancilleres de los países de la Organización de los Estados Americanos, que las naciones que persistan en violaciones flagrantes serán castigadas.

En un discurso ante más de una veintena de cancilleres asistentes

Varios Reyes en Boda de Princesa Caroline

MONTECARLO, junio 21 (UPI). -- Aunque el Príncipe Carlos, de Gran Bretaña, no estará en la boda de la Princesa Caroline con el empresario Philippe Junot, no faltarán los ex-monarcas y quienes esperan serlo.

Carlos se disculpó, pero según el Palacio de Buckingham, la invitación llegó hace tres semanas y el heredero tiene su calendario ocupado con meses de anticipación.

Un portavoz de la Familia Real de Mónaco dijo que la demora en las invitaciones se debió, "precisamente a que esto es un

—Favor pase a la Pág. 62.

Se Pasea Totalmente Desnuda Dentro de Avión

MIAMI, junio 21 (UPI)-- El vuelo 51 de la Línea Aérea Nacional estaba prácticamente a mitad de su recorrido cuando de pronto se corrió la cortina que separa la primera clase de la sección económica y apareció una rubia de poco más de 20 años, bronceada de pies a cabeza, como todo el mundo pudo ver porque no tenía nada encima.

Con una botella de champaña en la mano y riéndose muy feliz se sentó sobre el respaldo del asiento del pasillo de la fila 27 del avión DC-10 y dijo que esa era su manera de

—Favor pase a la Pág. 40.

a la inauguración de la VIII Asamblea General de la OEA. Carter expresó que "los derechos y la dignidad de los seres humanos nos preocupan a todos, y deben ser defendidos y aumentados".

"Mi Gobierno será disuadido de nuestra política abierta y entusiasta de promoción de los derechos humanos, incluyendo los derechos económicos y sociales, en todas las formas que podamos", manifestó el Presidente, cuyo Gobierno ha sido criticado en meses recientes por la aparente

aplicación de un criterio selectivo en su campaña de derechos humanos.

"Preferimos tomar acciones que sean positivas", agregó el Presidente, "pero donde los países persistan en violaciones serias continuaremos demostrando que hay costos a la desconsideración flagrante de las normas internacionales".

Carter no singularizó a ningún país en su conferencia

El Presidente dijo que está

—Favor pase a la Pág. 62.

Superar Divergencias en L.A. Pide Secretario OEA

WASHINGTON, junio 21 (UPI).-- El Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, Alejandro Orfila, señaló hoy las serias diferencias que dividen a las naciones americanas y abogó en favor de la "voluntad de unidad... fuente de inspiración", para resolverlas.

Orfila advirtió que "es nuestra obligación levantarnos por encima de las divergencias y de las dificultades del presente".

El funcionario hizo sus observaciones al informar a la VIII Asamblea Interamericana, iniciada hoy en esta capital con par-

ticipación de los Cancilleres de las naciones del Hemisferio en una ceremonia inaugural en la que habló el Presidente norteamericano Jimmy Carter.

En un esfuerzo por explicar aquellas diferencias, Orfila indicó que "nuestros problemas en América se han hecho más complejos".

Una de esas divergencias fue tratada concretamente por Orfila al señalar la "difícil situación" en el diálogo norte-sur, pero en tono optimista añadió que el "desequilibrio entre los países altamente

—Favor pase a la Pág. 64.

Estado de Emergencia por Terremoto en Salónica

SALONICA, Grecia, junio 21 (AP). Fuertes temblores continuaban sacudiendo el norte de Grecia hoy luego que un poderoso terremoto devastara esta ciudad de 600.000 habitantes, matando a cuando menos 14 personas y causándole lesiones a otras 150, dijo la policía.

El sismo se dejó sentir pocos minutos después de las 2300 de anoche, derribando dos edificios de apartamentos previos a la Segunda Guerra Mundial, causándole daños extensos a otros edificios viejos y obligando a millares de personas em-

pavorecidas a evacuar esta capital industrial del norte de Grecia.

El Gobierno declaró un estado de emergencia en la zona de Salónica y comenzó a enviar suministros médicos y tiendas de campaña en aviones de transporte.

El sismo causó severos daños en los barrios más antiguos de Salónica, pero el Gobernador de la Provincia de Salónica, Costas Lylarinos, dijo que "las partes modernas de la ciudad resistieron el terremoto sumamente bien".

El Servicio Sismológico dijo que el terremoto registró 6.5 en la

—Favor pase a la Pág. 64.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DESTRUCCION DE TERREMOTO. Salónica, Grecia, junio 21. Aspecto de los daños causados por el terremoto que sacudió anoche la región de Salónica, en Grecia. El antiguo mercado quedó casi totalmente destruido.